
 

  

Menus  
Parc Blandan 

 

 

 

 



 

Page 2 sur 11 
 

La fête des lumières de Lyon est composée de plusieurs spectacles 

avec :  

- des sons 

- des images 

- des lumières  

Ces spectacles sont dans le centre-ville de Lyon.  

 

Ils commencent le jeudi 5 décembre  
et finissent le dimanche 8 décembre.  

 

L’espace de restauration  

est un rassemblement : 

- de stands où vous pouvez acheter  

à manger 

- de bars où vous pouvez acheter à 

boire.  

 

 

 

Les espaces de restauration  

se trouvent dans le Parc Blandan.  
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Les espaces de restauration sont :  

- Les soeurettes 

- Piam Pizza Bike 

- Snack Cyclette 

Retrouvez les menus des espaces de restaurations :  

- Avec l’application Com’NOUS  

- Dans ce document 

Un menu est composé de :   

- Plats salés 
- ingrédients qu’il y a dans le plat 

- desserts sucrés 

Dans un menu, le plat est par exemple un hot-dog. 

Les ingrédients sont : 

- du pain 

- une saucisse 

Un dessert est par exemple une gaufre.  

 

Dans l’application Com’NOUS, vous avez les menus  

par espaces de restauration.  

Retrouvez les images :  

- Des plats 

- Des ingrédients 

- Des desserts 
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L’application Com’NOUS peut vous aider à :  

- Comprendre les menus 

- Commander 

Par exemple, vous voulez manger des crêpes.  

Cliquez sur Madamann. 

Choisissez la crêpes que vous voulez. 

Montrer l’image de la crèpe au vendeur. 

 

Téléchargez l’application Com’NOUS sur votre téléphone avec  

- Google Store : Com'NOUS – Applications sur Google Play 

- App Store : Com'NOUS dans l’App Store 

 

Puis scannez le QR Code. 

Le QR Code vous permet de vous connecter  

automatiquement à l’application Com’NOUS. 
  

https://play.google.com/store/apps/details?id=fr.paips.comnous
https://apps.apple.com/fr/app/comnous/id1547975439
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Les soeurettes 

Les plats sont des wraps chauds : 

Un wrap à la viande de bœuf à 9 € 

Les ingrédients sont :  

- de la viande de bœuf 

- du fromage appelé comté 

- des oignons frits 

- de la salade verte 

Un wrap au poulet à 9 € 

Les ingrédients sont :  

- de la viande de poulet 

- du fromage appelé comté 

- des oignons frits 

- de la salade verte  
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Un wrap aux chèvres et au miel à 9 € 

Les ingrédients sont :  

- du fromage de chèvre 

- du miel 

- des oignons frits 

- de la salade verte 

Un wrap au jambon et au comté à 9 € 

Les ingrédients sont :  

- du jambon 

- du fromag appelé comté 

Le dessert est un wrap au chocolat à 3,5 € 
 

Les boissons sont : 

De l’eau à 1,5 € 

De l’eau gazeuse à 1,5 € 

Du jus de pomme à 2,5 € 

Du chocolat chaud à 3,5 €  
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Piam Pizza Bike 

Les plats sont des pizzas :  

La pizza marguerite à 10 € 

Les ingrédients sont :  

- de la sauce tomate 

- du basilic 

- du fromage appelé la tome de Savoie 

La pizza Funkhy à 11,5 € 

Les ingrédients sont :  

- de la sauce tomate 

- des champignons 

- de la persillade 

- du fromage appelé la fourme d’Ambert  
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La pizza Umani à 12,5 € 

Les ingrédients sont :  

- de la crème de champignon 

- des champignons 

- du fromage appelé la fourme d’Ambert 

- des pickles d’oignons rouges 

- de la persillade 

 

Le dessert est Flanzza à 3,5 € 
Flanzza est un mélange d’un flan et d’une pizza sucré.  

Il est :  

- à la vanille 

- aux fruits secs  
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Snack Cyclette 

Les plats sont des hots dogs :  

Le Hot Dog à 7 € 

Les ingrédients sont :  

- du pain 

- de la saucisse  

- des oignons frits 

- de la sauce 

 

Le Super Hot Dog à 8,5 € 

Il y a les mêmes ingrédients que dans le hot dog.  

En plus, vous pouvez choisir 2 ingrédients à ajouter dans le hot dog.  
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Le hot dog végétarien à 7 € 

Végétarien signifie qu’il n’y a pas de viandes. 

 

Les ingrédients sont :  

- du pain 

- des champignons  

- du tofu  

- des oignons frits 

- De la sauce  

 

Les desserts sont des petits pancakes :  

Des petits pancakes au sucre à 4 € 

 

Des petits pancakes au chocolat à 5 €  
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Merci à l’équipe de relecture du 
document 
 

Ce document est écrit en FALC.  

FALC veut dire Facile A Lire et à Comprendre.  

Ce document a été réalisée en partenariat  
avec PAIPS et l’ESAT Jacques Chavent de l’Adapei 69. 

 

 

 

Ce document a été relu et validé en 2023 par Isabelle, Patrick, Fabien 
et Dryss de l’Esat Jacques Chavent (Adapei 69). 

Elise Valentin
À mettre à jour
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